

嘉島西小だより ゆうすい NO.7

嘉島町立嘉島西小学校
令和3年7月20日(火)
文責：校長 荒牧和子

★高学年 学年部集会

学年部集会の1学期最後は、高学年でした。昨日の6時間目、蒸し暑い体育館の中でできるだけ距離をとって集会が開かれました。内容は……。5年生が書いた「1学期、6年生から学んだこと」の発表でした。「委員会活動で分担を決めるとき、自分の希望は後回しにして、5年生を優先してくれた」「6年生は挨拶など、自分からやっていますごいと思った」「登校班の班長にいつもお世話になっている」などなど、5年生から6年生への感謝のラブレターです。私も知らなかった6年生の「最上級生らしさ」をたくさん聞くことができました。



★感謝 寄付をいただきました♡

7月15日、株式会社 高村建設 様から、「ひぎんSDGs 私募債」の発行記念としてたくさんの寄付をいただきました。右の写真は、校長室で贈呈式を行った様子です。高村社長様が寄付の対象として、縁のある嘉島西小学校を選んでいただいたことに感謝いたします。ありがとうございました。持続可能な社会づくりの一翼を担う学校のために使わせていただきます。



私募債を発行した企業が指定する団体や学校に対して、肥後銀行が寄付を行い、地域の企業と銀行が一体となって熊本の持続可能な社会づくりに貢献する仕組みを持つ私募債。

(私募債とは、証券会社を通じて広く一般に募集される公募債(不特定多数の投資家を対象)とは異なり、少数の投資家が直接引受する社債のこと)

★ちょっといい話♡

先日、嘉島交番の方が、学校を訪ねてこられました。パトカーから降りて玄関までの間、たくさんの子供たちに囲まれ大変だったようです。かっこいい制服姿がめずらしかったのでしょうか。

さて、要件はなんだったのか……。大丈夫、事件ではありません。

放課後遊んでいた5年生が、道ばたで落とし物のカギを拾い、交番へ届けた。交番は、パトロール中で留守。そこで……。2人は、紙(ノートをやぶりました)に、いききつとカギが落ちていた場所の地図を書き、カギとともに置いて交番を去ったのです。

その後、学校に「こんな素敵なお知らせがありました。名前は書かれていなかったのですが、ぜひ探してほしい」と依頼があり、今回の訪問となったわけです。置手紙の文章も、とても丁寧で相手意識のあるものでした。カギを拾って届けるという「思いやり」と、交番が留守だったからあきらめるのではなくどうしたらよいかを「考える」力があるなあとうれしくなりました。



★安心・安全な夏休みを！

いよいよ明日から夏休みに入ります。梅雨もあけ、蝉の鳴き声とともに太陽の日差しが一段と強くなっていきます。ぜひ、学校から配られた「夏休みのくらし」をよく読んで、しっかり守って生活してください。何よりも、

- ★事故にあわない！（交通事故、水の事故、熱中症など）
- ★事件にあわない！（行ってはいけないところに行くと、たくさんの危険があります。）

担任の先生方が書かれた通知表をよく読んで、1学期自分がかんばったところはもちろん、かんばれなかったことは何かを確認し、2学期の目標を立てましょう。8月30日の始業式、みんなが元気に登校するのを待っています。 See You!

